

CON UN 36,78 POR CIENTO DE LOS VOTOS EMITIDOS POR LOS LECTORES

El Colegio de Enfermería de Cantabria, el más relevante

El segundo y tercer puesto lo ocuparon los Colegios de Enfermería de Cádiz y Alicante, con un 23,31 por ciento y un 16,40 por ciento de los votos respectivamente

Redacción / Imagen: Diego S. Villasante. Madrid

El Colegio Oficial de Enfermería de Cantabria ha sido el más destacado en el Top 10 de Redacción Médica, encuesta publicada durante el mes de marzo, con un 36,78 por ciento de los votos de los lectores, por la puesta en marcha de un programa de colaboración con los ayuntamientos, universidad, instituciones o centros como la Fundación Proyecto Hombre, para desarrollar programas de promoción de la salud en diferentes ámbitos.



Rocío Cardeñoso, presidenta del Colegio Oficial de Enfermería de Cantabria, ha recogido la placa que reconoce a la institución ganadora y ha agradecido a Sanitaria 2000 y a los votantes del Top 10 este reconocimiento. A su vez, ha aprovechado la ocasión para destacar que "la cronicidad va en aumento y tenemos que hacer que la sociedad sea más autosuficiente". Por este motivo opina que "gastar en prevenir es invertir en salud".

Este Top 10 ha contado con la colaboración de AMA (Agrupación Mutual Aseguradora), cuyo presidente, Diego Murillo, ha destacado la importancia de la colegiación universal como garante de la mejor asistencia al paciente, "porque su desaparición sería un auténtico desastre para la asistencia sanitaria en nuestro país".



Rocío Cardeñoso, presidenta del Colegio de Enfermería de Cantabria, recibe el 10 de manos de Diego Murillo, presidente de AMA.



Rocío Cardeñoso agradece el galardón.



Diego Murillo resalta la importancia de los Colegios.

El segundo y tercer puesto lo ocuparon los Colegios de Enfermería de Cádiz y Alicante, con un 23,31 por ciento y un 16,40 por ciento de los votos respectivamente. El reconocimiento del Colegio de Enfermería de Cádiz fue recogido por el presidente, Rafael Campos. En representación del Colegio de Enfermería de Alicante acudió al acto su presidenta Belén Payá. El resto de nominados a este Top 10 fueron los Colegios Oficiales de Enfermería de: Ciudad Real, Zaragoza, Valencia, La Rioja, Burgos, Cáceres y Melilla.



De izquierda a derecha de pie: Ricardo López, director general de Sanitaria 2000; José María Pino, presidente de Sanitaria 2000; Belén Payá, presidenta del Colegio Oficial de Enfermería de Alicante; Rocío Cardeñoso, presidenta del Colegio Oficial de Enfermería de Cantabria; Rafael Campos, presidente del Colegio Oficial de Enfermería de Cádiz; Diego Murillo, presidente de Agrupación Mutual Aseguradora (AMA); Alberto Fernández, director ejecutivo de Sanitaria 2000. De izquierda a derecha sentados: Belén Fernández, vicesecretaria del Colegio Oficial de Enfermería de Cantabria; Esther Reyes, presidenta del Colegio Oficial de Enfermería de Burgos; Álvaro Basilio, director de Comunicación y asesor de Presidencia de AMA, y Vicente Caballero, vicepresidente del Colegio Oficial de Enfermería de Valencia.